

Kodam IX/Udayana Gelar Upacara Bendera, Ini Yang Disampaikan Kasad

Suhendi - BALI.BERSUARA.ID

Feb 17, 2023 - 15:07



Kepala Staf Kodam IX/Udayana Brigjen TNI Sachono, S.H., M.Si., saat bertindak sebagai Irup dalam Upacara Bendera

DENPASAR - Ungkapan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditujukan oleh Prajurit dan PNS TNI Angkatan Darat, karena sepanjang Tahun 2022 yang lalu, berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara telah dapat diselesaikan dengan baik.



Demikian disampaikan Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman dalam amanatnya yang dibacakan Kepala Staf Kodam IX/Udayana Brigjen TNI Sachono, S.H., M.Si., saat bertindak sebagai Irup dalam Upacara Bendera bertempat di Lapangan I Gusti Ngurah Rai, Asrama Praja Raksaka Kapaon, Denpasar Selatan. Jumat (17/02/2023).

Diungkapkan Kasad, bahwa di Tahun 2022 berbagai tugas seperti pengamanan perbatasan, penanggulangan bencana alam, termasuk penanganan masalah stunting dan ketahanan pangan, serta tugas-tugas perbantuan lainnya telah menjadi bukti nyata pengabdian TNI AD kepada Bangsa dan Negara.

"Meski demikian, masih terdapat berbagai kekurangan yang harus segera diperbaiki, yaitu masih adanya berbagai pelanggaran yang dilakukan oleh Prajurit dan PNS TNI AD, hal ini harus menjadi introspeksi kita bersama agar tidak terulang di masa mendatang," ujar Kasad.

Sehubungan dengan perkembangan teknologi informasi saat ini yang dapat membuat seseorang terasa menggenggam dunia, Kasad berpesan kepada seluruh Prajurit dan PNS beserta keluarganya agar bijak dalam menggunakan Media Sosial, saring informasi yang diterima sebelum membagikan (sharing) kepada teman maupun keluarga.

"Selanjutnya, Tahun 2023 ini memasuki tahun politik dan menjelang pemilihan Presiden 2024. Oleh sebab itu, saya menekankan kepada jajaran TNI AD agar tetap menjaga Netralitas saat pelaksanaan tugas dalam menghadapi tahun politik 2024, sebagaimana perintah dari Presiden maupun Panglima TNI," tegas Kasad.

Terkait fenomena bencana alam saat ini yang mengakibatkan korban jiwa, serta kerusakan pada infrastruktur dan ekosistem yang berdampak pada krisis ketahanan pangan dan meningkatnya permasalahan stunting, Kasad

memerintahkan kepada jajaran agar program-program yang sudah TNI AD jalankan untuk memberikan bantuan kepada Pemerintah Daerah.

"Saya tekankan agar TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi, serta lakukan tindakan-tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat, agar mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD," pungkas Kasad mengakhiri amanatnya.

Hadir dalam upacara diantaranya Irdam IX/Udy, Kapok Sahli Pangdam IX/Udy, Danrem 163/WSA, Asrendam IX/Udy, para Asisten Kasdam IX/Udy, para Dan/Ka Balakdam IX/Udy, LO AL, LO AU dan para Prajurit serta PNS Kodam IX/Udy. (PendamIX/Udy)